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Monsieur le Préfet,
Je viens tout naturellement, puisque c'est une évidence écologique, économique et 
sociale, vous témoigner de mon opposition au projet de méthanisation de Grandvelle.
La faim dans le monde, la désertification des sols, l'eau, le carbone, ne sont ils pas 
les enjeux majeurs à privilégier pour notre avenir sur cette planète ?
A l heure où la guerre frappe en Ukraine, sachons préserver, travailler, améliorer et 
faire perdurer nos sols, pour nourrir nos animaux, pour cultiver des céréales, qui 
viendrons nourrir l'humanité.
Produire du gaz... avec une quantité de gazole astronomique nécessaire et inéluctable à 
la culture des plantes pour alimenter les digesteurs... c'est intelligent ça ? Avec de 
l argent public, gaspillé, sans lequel ce projet n'est même pas concevable ??
Arrêtons de perfurser le système, sinon ce sont les hommes que nous devrons perfurser, 
prenons le soin de les nourrir dignement.
Avec tout mon respect,
Romain Polio
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